

# Proses Naturalisasi Mesin Gol Timnas Indonesia Tinggal Menunggu Waktu, Shin Tae-yong Semringah Sambut Ole Romeny

Category: Bola,Olahraga

written by Redaksi | 15/08/2024



**ORINEWS.id** – Proses naturalisasi Ole Romeny semakin terlihat nyata dengan berbagai indikasi yang bisa memuaskan dahaga Shin Tae-yong akan seorang mesin gol di Timnas Indonesia.

Shin Tae-yong telah menantikan hadirnya seorang bomber di skuad Garuda sejak lama, lantaran posisi striker masih belum bisa dibilang aman hingga kini.

Sang pelatih asal Korea Selatan bahkan mendatangkan seorang pelatih striker dari negeri asalnya, Yeom Ki-hun, pada Agustus ini.

Timnas Indonesia memerlukan kualitas yang lebih baik untuk putaran ketiga kualifikasi Piala Dunia 2026 zona Asia, dan striker adalah salah satu departemen yang mendesak untuk segera ditingkatkan.

Sebab, skuad Garuda akan berhadapan dengan tim-tim yang jauh lebih kuat seperti Jepang, Arab Saudi, Australia, Bahrain, dan

China.

Sementara itu, di Belanda, ada seorang penyerang yang bermain untuk FC Utrecht di kasta tertinggi Eredivisie pada saat ini.

Dialah Ole Romeny yang sudah dikaitkan sejak lama dengan PSSI dan bahkan pernah mengaku berkomunikasi dengan Erick Thohir beberapa bulan lalu.

“Saya sudah berkomunikasi dengan Ketua Umum PSSI [Erick Thohir]. Pembicaraan dilaksanakan melalui facetime bersama agen saya,” kata Ole Romeny, dilansir dari Voetbal Primeur.

“Saya menyampaikan kepada Ketua Umum PSSI dan mereka mengatakan apa yang mereka inginkan. Mereka inginkan saya untuk Timnas Indonesia dan saya mendengarkan apa yang disampaikan.”

Semenjak saat itu, sederet pertanda positif mengikuti Ole Romeny, seakan dirinya semakin dekat dengan Timnas Indonesia.

Pada awal Agustus ini, FC Utrecht menjalani laga uji coba kontra Venezia, tim asal Italia yang dibela oleh pemain Timnas Indonesia Jay idzes.

Di sela-sela laga tersebut, Romeny terlihat foto bareng bersama dua penggawa Timnas Indonesia, Jay idzes dan Ivar Jenner, yang merupakan rekan setimnya di FC Utrecht.

Kemudian, pada Rabu (14/8/2024) kemarin, pertanda semakin kuat karena akun Instagram Romeny telah di-follow oleh Erick Thohir.

Untuk semakin memperkuatnya, Romeny juga mengikuti Fardy Bachdim, agen yang sering bekerja sama dengan PSSI perihal mengurus naturalisasi pemain keturunan, terutama yang tinggal di Belanda.

Berbagai pertanda semakin mengindikasikan bahwa Ole Romeny akan menjadi pemain naturalisasi Timnas Indonesia yang

berikutnya.

Tentu, hal ini dinantikan oleh Shin Tae-yong yang sudah lama mendambakan kehadiran seorang mesin gol di skuad Timnas Indonesia.